



# Bezirksfischereiverein Wegscheid 1877 e. V.

## Bericht Schriftführer 2020/2021

Der BFV Wegscheid hat 20/21 um die 20 Neuzugänge verzeichnet.

Ausschusssitzungen wurden am 09.02.2020; 26.07.2020 und am 31.01.2021 abgehalten.

Besatzmaßnahmen fanden jeweils im Frühjahr statt.

Elektrobefischung fanden jeweils im Herbst statt.

Sanierung der Seerosenteiche ist im Herbst 2021 abgeschlossen.

Maßnahmen:

Innenausbau unserer Fischerhütte

Revitalisierung des unteren Teiches, Dammverstärkung mittels einer Krainerwand, Sanierung des Mönch und Verbreiterung des Damm. Momentan sind wir dabei den Weg und die Brücke herzurichten.

## Aus – und Weiterbildung

Der Verein konnte im Jahr 2020 und 2021 drei Gewässerwarte beim Landesfischereiverband ausbilden lassen.

Inhalte:

- Physikalische und chemische Eigenschaften des Wassers
- Fischkrankheiten
- Gewässergütebewertung
- Wasserrechtliche Grundlagen
- Fischereirechtliche Grundlagen
- Gewässer – Einteilung und Beurteilung
- Fischbesatz, Ertrag und Artenschutz
- Ökologische Gewässeruntersuchung nach EU-WRRL



# Bezirksfischereiverein Wegscheid 1877 e. V.

Der Vorstand war 2020 und 2021 beim Fischereirevier Rohrbach zu den Jahreshauptversammlungen eingeladen.

Bericht Jahreshauptversammlung Fischereirevier Rohrbach

Nach 42-jähriger Leitung Ruder an jüngere Generation übergeben: Vom längst dienenden zum jüngst dienenden Obmann

ROHRBACH-BERG (alho). Besonderer Dank galt kürzlich im örtlichen Fischereiverein dem bisherigen Obmann Norbert Salburg-Falkenstein: Für seine 42-jährige Leitung wurde ihm die „Ehrenobmannschaft“ verliehen. Er war damit der längst dienende Fischerei-Obmann in ganz Oberösterreich, zugleich sozial engagiert und trug sehr zum positiven Image der Fischerei bei. Mit neuen Kräften und Erfahrung stellt sich ein Team für die Fischerei neu auf: Thomas Koller (31) wurde damit jüngster Obmann im Land und gemeinsam mit Johannes Wohlmacher vom Stift Schlägl, Dominik Revertera, Manfred Aschacher und Georg Oberaigner zum Vorstand des Fischereivereines gewählt.

Augenmerk auf Nachwuchs

Besonderes Augenmerk wird im Verein wieder auf den Nachwuchs gelegt, immerhin ist gerade für Kinder ab zehn Jahren die Fischerei ein besonderes Hobby, bevor später andere Interessen Gewicht bekommen. So die Forderung, dass Kinder bereits ab zehn Jahren die Fischerprüfung absolvieren können, wird doch der Fischernachwuchs in den nächsten Jahren im Bezirk einen besonderen Stellenwert bekommen. Der neue Jungfischerverein bietet Kurse für diese Altersgruppe an, möchte man doch mit dem Spruch „Friday for Fishing“ Kindern und Jugendlichen Möglichkeiten unterbreiten, dieses Hobby in der Natur zu lernen und daran Freude zu haben.

Vielen Dank für die rege Beteiligung an den Arbeitseinsätzen.

Beste Grüße und Petri Heil

Philipp Ritt  
Schriftführer